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Es hat uns in der letzten Woche ein Antragsschreiben erreicht, worin 
der Gemeinderat ersucht wird, die Spielplatzplanung in dieses Projekt 
einzubeziehen. Dem kommen wir selbstverständlich gerne nach! Ein 
Spielplatzstandort beschäftigt uns schon seit längerem. Daher wurde 
dies auch bei der Planung der Sportanlagen in der Nähe des 
Jugendraums berücksichtigt. 

Dieses Projekt wird in der Baukommission von Gemeinderat Thomas 
Widmer betreut werden. Er wird also die Baukommission bezüglich 
Spielplatzplanung aktiv unterstützen.  

Diese Kosten für die Realisation werden separat budgetiert. 

 

Aus der Versammlung kam der Hinweis, dass nicht alle Termine auf 
der Gemeindehomepage enthalten sind. Wir sind für solche Hinweise 
sehr dankbar und bestrebt, Aktualisierungen unverzüglich vorzuneh-
men. 

Einwände oder Anregungen bezüglich Homepage senden Sie bitte an  
Bernadette Müller einwohnerkontrolle@taegerig.ch. 
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AUS  
  DER EINWOHNERGEMEINDEVERSAMMLUNG 

 

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner aus Tägerig 

 

Die Einwohnergemeindeversammlung vom 3. Juni 2015 gehört be-
reits wieder der Vergangenheit an und der Alltag hat uns wieder ein-
geholt. 

 

Der Gemeinderat dankt allen Anwesenden für das zahlreiche Erschei-
nen! 

 

Sämtliche Traktanden wurden gutgeheissen. Damit diese nun rechts-
kräftig werden, gilt es, die Referendumsfrist abzuwarten. 

 

Bereits am Anfang der Versammlung war Durchblick gefragt, damit 
die Stimmen auch richtig ausgezählt wurden. An dieser Stelle bedan-
ken wir uns recht herzlich bei den Stimmenzählern Iwan Studer und 
Michael Mäder für ihre Unterstützung. Beide hatten es an diesem 
Abend nicht einfach.  

 

Uns war bewusst, dass gerade wegen dem Traktandum Sportanlagen 
diverse Besucher als Gäste ohne Stimmrecht teilnehmen wollten. 
Damit eine korrekte Auszählung der Stimmen gewährleistet war, 
haben wir im hinteren Bereich der Mehrzweckhalle eine Bestuhlung 
hierfür einrichten lassen. Es wurde festgestellt, dass einzelne 
Besucher bei den Abstimmenden Platz genommen hatten und in den 
Gästebereich umplaziert werden mussten.  
Leider wurde dies in der Zeitung falsch geschrieben. 
Selbstverständlich wurde niemand aus dem Saal verwiesen! Im 
Gegenteil - interessierte Gäste sind immer willkommen, selbstver-
ständlich schätzen wir auch sachliche Hinweise. 

SANIERUNG  
                          DER SCHUL– UND SPORTANLAGEN 

 
Mit der vorläufigen Annahme der zweckgebundenen Vereinsbeiträge 
für den Ausbau der Sportanlagen wurde uns für die Fortsetzung 
unserer Standortförderung grünes Licht gegeben. Eine gesunde 
Dorfkultur ist eine wichtige Säule für eine gute Lebensqualität. Auf 
aktiver Vereinsbasis kann man mit wenig Investitionen Grosses 
bewirken! 

Im Anschluss an die Rechtskraft des Gemeindeversammlungsbe-
schlusses besteht die Sportplatzkommission aus folgenden Mitglie-
dern: 

Vertreter Gemeinde:  
Gemeinderat Hans Schneeberger, Ressortvorsteher Liegenschaften 
Andres Rippstein, Schulanlagenwart 

Vertreter Sportverein: 
Ernst Fankhauser 
Tobias Neukom 

Vertreter FC: 
Andy Zehnder  
Roland Seiler 

An der Gemeindeversammlung äusserte man Bedenken bezüglich 
der Kosten. Wir haben die anwesende Bevölkerung hingewiesen, 
dass es sich bei der Kostenschätzung um Richtwerte handelt. Die 
konkreten Bausummen erfahren wir, wenn die Arbeiten in einem 
korrekten Verfahren ausgeschrieben werden. Wir rechnen auch 
damit, dass es eher günstiger werden sollte.  
 

Es freut uns auch, dass sich zwei weitere Personen aus unserem 
Dorf als unterstützender Finanzausschuss grundsätzlich bereit erklä-
ren, mit ihrem ausgewiesenen Bau- und Finanzfachwissen das Pro-
jekt zu begleiten. 

Sie stehen nach Bedarf der Baukommission beratend zur Seite. Mit 
ihrer Erfahrung helfen sie uns, dass die Baudienstleistungen mög-
lichst optimal eingekauft werden können. 


